

Lorenzen feiert Erfolgs- Ausstellung

Potsdam –
Letzter Tag
einer bemerkenswerten
Ausstellung!

Gestern endete die erfolgreiche Schau

„Die Mauer“ mit den Wer-

ken von Jens Lorenzen (49) im Kunst-Kontor in Potsdam (Bertinistraße 16 b). Zu sehen waren 24 bunt bemalte Leinwände, mit Logos und Markenzeichen – aufgereiht wie eine Mauer. Bei Lorenzens Arbeiten geht es um Assoziationen. Sogar

aus der BILD-Schlagzeile „Wir sind Papst“ machte er Kunst.

Am Freitag beginnt die nächste Ausstellung im Kunst-Kontor. Sie heißt „Garten Eden“ und stammt von Grita Götze und Ralf Wilhelm Schmidt.

rob



Künstler
Jens Lorenzen
(49)

Fotos: SVEN DARMER/DAVIDS